

REDACCION
Y ADMINISTRACION
Armas, 1, 3.º



DIARIO NACIONAL SINDICALISTA

Se devolverán al agro, para mejorar la vida campesina, parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios burocráticos y comerciales.
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

ES OCUPADO EL BALUARTE ROJO DEL BERRETI, EN EL FRENTE DE VIZCAYA

En la Cuesta de las Perdices dejan los rojos buen número de muertos

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 2 de Abril de 1937:

Ejército del Norte

5.ª División.—Sin novedad.

6.ª División.—En el frente de Santander se ocupó una importante posición cerca de Lorrilla y se desalojó al enemigo de algunas otras, causándole numerosas bajas y cogiéndose algunos prisioneros con armamento. Se pasaron a nuestras líneas 28 milicianos, muchos de ellos con armamento. En el frente de Vizcaya, después de consolidar y abastecer las posiciones ocupadas en el día de ayer, ha continuado el victorioso avance de nuestras tropas, que han logrado ocupar nuevas posiciones y derrotar una vez más al enemigo, causándole gran número de bajas, de las cuales quedaron muchos muertos en nuestro poder. También se ha ocupado la importante posición del Berreti. Nuestras bajas han sido poquísimas, no obstante lo abrupto del terreno y la importancia de las posiciones conquistadas.

8.ª División.—En Asturias, ligeros tiroteos. Se pasaron 10 milicianos.

División de Avila.—Sin novedad.

División de Soria.—Ligeros tiroteos y cañoneos.

Cuerpo Ejército de Madrid. Un intento de ataque enemigo a la Cuesta de las Perdices, fué enérgicamente rechazado, quedando en nuestro poder más de 20 muertos y algunos armamentos. En los demás sectores fuego de fusil y cañón.

Ejército del Sur

En el sector de Córdoba se ha rechazado un intento de ataque enemigo. También se rechazaron algunos otros en el sector de Orjiva, dejando al enemigo en nuestro poder algunos muertos y fusiles, viéndose bastantes muertos en los barrancos próximos.

Salamanca 2 de Abril de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General de Estado Mayor, Francisco Marín Moreno.

Cataluña no tiene aún gobierno

Barcelona.—Tarradellas, que ha sido encargado de formar gobierno, hablando con los periodistas les dijo que por la tarde podría darles la lista del nuevo gobierno.

Más tarde les dijo: que por dificultades que había encontrado por parte de algunos elementos, le era imposible la formación del gabinete; posteriormente, en la Generalidad se reunieron, bajo la presidencia de Companys, representantes de todos los partidos políticos. A las doce de la noche duraba la reunión, sin que se sepan detalles sobre la misma.

NUUESTRO ESTILO

Camino difícil

He aquí, en muy pocas palabras, condensado uno de los puntos fundamentales del Nacional-Sindicalismo.

La iniciación nuestra en la vida pública fué muy difícil. Sólo un hombre—el Ausente—irrumpió cara al peligro y tematizó a las fuerzas políticas de España que, cual coro de comadres, en un ambiente nauseabundo de cobardías, jugaban al alegre juego de la política.

En ese 29 de octubre se eharbolaba una bandera netamente española y su abanderado llamaba a los españoles a que le siguiesen; no lo hacía con palabras huecas y latiguillos de Parlamento; su lenguaje era claro y viril, allí aparecía una bandera que para seguirla había que considerar la muerte como un sencillo acto de servicio.

A partir de este momento, empezó el camino difícil de los que, españoles ante todo, abrazábamos la bandera gloriosa del Nacional-Sindicalismo, en él seguimos y seguiremos, porque nosotros no podemos querer las cosas fáciles; despreciamos la vida cómoda y reglada de los burgueses sin Dios ni Patria y buscamos gustosos la vida de sacrificio y abnegación.

Quremos el camino difícil, el de la selección y en él tenemos que perfeccionarnos y permanecer fieles; ¿qué importa que haya gentes que deserten, ni malvados que salgan a ladrarnos? Nosotros tenemos que seguir caminando porque en el horizonte vemos la meta de nuestro caminar y allí nos espera el glorioso final de un Imperio que satisfaga nuestras ambiciones.

Ya véis, camaradas, si es difícil nuestro camino; la vida,

precioso don que el Creador nos dió máxima aspiración de los que sólo buscan satisfacer vanidades humanas, la ofrecemos nosotros con alegría, al igual que muchos camaradas la ofrecieron antes en las calles y hoy la ofrecen en los campos de batalla por la España del Pan, la Patria y la Justicia.

Camino difícil, pero merece la pena de meditar el por qué de este camino difícil: ni por Fulano ni por Mengano; ni por esto ni por lo otro; por

Rumbos heroicos

Declaraciones oportunas, con moraleja para el curioso lector

Leganes, 3.—Como el más modesto de los soldados de la pluma, vuelvo a mi puesto cerca de la línea de fuego. El descanso en las ciudades de la retaguardia aviva las impaciencias que sólo se acallan viendo a la tropa batirse, a los jefes mandar y a los rojos huir.

Pero esta primera crónica es fuerza que todavía carezca de impresiones de la vanguardia, y las traiga en cambio más frescas de la retaguardia. He conversado con gentes escapadas recientemente de Bilbao y Santander. La casualidad los ha puesto en mi camino y sus noticias tal vez os interesen. Estos últimos emigrados, que han sufrido las mismas angustiosas priva-

“Así, pues, no imagine nadie que aquí se recluta para ofrecer prebendas; no imagine nadie que aquí nos reunimos para defender privilegios.”
(José Antonio, en el mitin de 29 de octubre de 1934.)

España, por la España Una, Grande y Libre, que siendo grande y libre será Imperial.

Camaradas: Seguid el camino difícil; vivid inquietos; medid los de la vanguardia y retaguardia sobre la situación de nuestra España y pronto llegaréis a la conclusión de que todos nos tenemos que oponer a la vida cómoda y a los caminos fáciles.

Esta debe ser siempre nuestra norma.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Un buque rojo naufraga en el puerto de Valencia

Valencia.—Un buque de la naviera Sota y Aznar ha naufragado a la entrada del puerto de Valencia; procedía de Bilbao con intención de transportar de Valencia arroz para el abastecimiento de la capital.

Declaración de unos evadidos de Santander

San Sebastián.—Varios evadidos rojos de Santander han declarado la situación tan crítica porque atraviesa la capital; además del número elevadísimo de muertos por el desastre de Asturias, y otra la escasez de elementos, hacen que la situación se haga insostenible.

Porque un grupo de “indeseables” tocó los tradicionales tambores fué disuelto a la fuerza

Caspe.—La radio del Consejo de Defensa de Aragón decía ayer que en Alcañiz, a con-

secuencia de que un grupo de “indeseables” se había empeñado en tocar los tradicionales tambores, estando esto rigurosamente prohibido, según orden dada por el Consejo de Defensa, presidido por Ascaso, de no conmemorar de modo alguno la festividad del Jueves Santo y Viernes Santo, un piquete de milicianos, queriendo hacer respetar la “ley”, habiase visto en la necesidad de disolver a los “indeseables”, empleando la fuerza.

De esta violenta colisión resultaron 36 muertos y 40 heridos.

A los cabecillas principales que se obstinaron en seguir una tradición, por suponerseles que pertenecen a la quinta columna, se les ha aplicado la ley con todo rigor.

Circular del gabinete de prensa y propaganda del Generalísimo

Salamanca.—La delegación nacional de prensa y propaganda del Generalísimo ha dado una circular en la que advierte la obligación en que se encuentra todo individuo de remitir dos copias de las fotos que, tanto en vanguardia como en la retaguardia, traten de asuntos de guerra.

(Continúa en la página 2)

Es expulsado de la Casa de España, de Buenos Aires, el embajador rojo

Buenos Aires.—Ha sido expulsado de la Casa de España en Buenos Aires el embajador del gobierno rojo de Valencia. Con este motivo izaron la bandera nacional española y colocaron en el balcón central el yugo y las flechas símbolo de la Falange,

Las hordas rojas incendian la Iglesia de Durango

San Juan de Luz.—En Durango, durante la celebración de la Santa Misa, en la Iglesia de Santa María, se presentaron las hordas rojas, prendiéndola fuego, con todos los fieles que en ella había. El número de personas asfixiadas se eleva a cincuenta.